

Vos questions / nos réponses

## Substituer la cocaine par la codéine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 29/08/2019 10:36

Bonjour

J'ai dans mon entourage proche une personne qui consomme de la cocaine basée depuis un an et qui aimerait s'en sortir. Cela fait un peu plus d'une semaine qu'il a arrêté mais il ressent des douleurs insupportables dans tout son corps et il a faillit craquer.

Il prend énormément sur lui mais je sens bien que c'est extrêmement difficile à supporter. Il m'a parlé de la codéine qui pourrait l'aider.

Je n'y connais pas grand chose, j'aimerai avoir votre avis...

---

**Mise en ligne le 05/09/2019**

Bonjour,

Veuillez nous excuser pour le retard avec lequel nous vous répondons.

Nous vous conseillons de recommander fortement à votre ami de s'adresser à un médecin ou à un centre anti-douleur. La codéine est certes un anti-douleur mais c'est aussi une substance qui peut rendre dépendant et compte tenu de son passé il vaudrait mieux un avis médical.

En effet la codéine n'est en aucun cas un produit devant servir de "substitut" à la cocaïne.

Cordialement.

---